



Der Pliensauturm in Esslingen

Am Ende der Pliensaubrücke 1444 weitgehend neu errichtet, war der Torturm bis ins 20. Jh. einer der wichtigsten Zugänge zur Stadt. Obwohl weithin als Einladung in die historische Stadt sichtbar, wird der Pliensauturm leider seit Jahren vernachlässigt. Der Lions-Club Stuttgart-Airport möchte mit Ihrer Hilfe daran etwas ändern und seine Sanierung unterstützen. Nachdem Uhr und südliches Ziffernblatt 2020 restauriert wurden, besteht derzeit vor allem an der stadtseitigen Fachwerkfassade des Schalenturms dringender Handlungsbedarf.

Mehr dazu unter
<https://stuttgart-airport.lions.de/pliensauturm>

Am Tag des offenen Denkmals 12.9.2021 Der Pliensauturm – Schein und Sein

Entdecken Sie den historischen Torturm, belassen Sie es nicht beim schönen Schein von der Ferne, blicken Sie hinter die Kulissen, erkunden Sie das Bauwerk und seine Geschichte, gewinnen Sie neue Einblicke, neue Blicke auf die Stadt Esslingen und die Gründe, warum das Denkmal Ihre Hilfe braucht. Die Lions-Clubs Stuttgart-Airport und Stuttgart Graf Zeppelin führen Gruppen von bis zu 10 Personen in den Turm, erläutern die Bedeutung des Denkmals an einem Infostand und sammeln Spenden für seine Sanierung.

Anmeldung unter: www.esslingen.de/denkmaltag
ab 8.9.2021

Treffpunkt:
Infostand Ecke Pliensaustraße/Neckarstraße
vor Pliensaustraße 58



Möchten Sie den Pliensauturm unterstützen?

Das geht ganz einfach
über PayPal oder mit Kreditkarte!

Folgen Sie einfach diesem Link:
<https://stuttgart-airport.lions.de/spenden>



Oder überweisen Sie Ihre Spende auf
unser Konto Nr./IBAN
DE40 6007 0024 0139 9450 00
bei der Deutschen Bank Stuttgart

Empfänger: Förderverein des
Lions-Clubs Stuttgart-Airport e.V.
Stichwort: Pliensauturm

Wenn Sie beim Verwendungszweck
Ihren Namen und Ihre Adresse angeben,
erhalten Sie bei Summen über € 200,-
eine Spendenbescheinigung per Post –
darunter reicht die Überweisung als
Beleg.

Besten Dank im Voraus im Namen
des Pliensauturms
und der Esslinger Denkmale!

